

Jueves, 26 de junio de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡ALIAS "FITO" ESTARÁ DONDE DEBE ESTAR! 🇪🇺

“Existen 2 tipos de gobierno, los que tradicionalmente han tranzado con las mafias y este gobierno, que solo se debe al pueblo ecuatoriano. Lo que tiene que saber el Ecuador es que el Bloque de Seguridad continúa firme y va a continuar trabajando con toda la fuerza para traer orden, control y paz a todo el Ecuador”, mencionó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo a su arribo a la Base Aérea Simón Bolívar en Guayaquil, junto con el capturado. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡ALIAS FITO FUE CAPTURADO Y VOLVERÁ A DONDE DEBE ESTAR!

Así fue su llegada a la Base Aérea Simón Bolívar en Guayaquil. Se traslada en este momento hacia “La Roca”, la prisión de máxima seguridad. “Existen 2 tipos de gobierno, los que tradicionalmente han tranzado con las mafias y este gobierno, que solo se debe al pueblo ecuatoriano. Lo que tiene que saber el Ecuador es que el Bloque de Seguridad continúa firme y va a continuar trabajando. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡ALIAS FITO LLEGA A LA BASE AÉREA SIMÓN BOLÍVAR EN GUAYAQUIL! 🇪🇺

→  Bajo un riguroso dispositivo de control del #BloqueDeSeguridad, liderado por los ministros de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y del Interior, John Reimberg, arribó a la Base Aérea Simón Bolívar en Guayaquil, Adolfo Macías, alias “Fito”, cabecilla de una estructura criminal vinculada a múltiples hechos violentos y de alto impacto en el país. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡ALIAS FITO FUE CAPTURADO! 🇪🇺

→  Las Fuerzas Armadas, junto al #BloqueDeSeguridad, han sido firmes e implacables frente al terrorismo. Han actuado con decisión, precisión y coraje. Gracias al @EjercitoECU, que a través de sus unidades tácticas y de inteligencia, una vez más demuestra su capacidad operativa y compromiso con la paz del país.

¡Nuestra misión aún no termina! La paz y tranquilidad de las familias ecuatorianas es la prioridad. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡ALIAS FITO FUE CAPTURADO!

Gracias al trabajo de Inteligencia Militar y de el Bloque de Seguridad, el @EjercitoECU, una vez más cumple con su misión que le encargó el país. En una operación militar, a través de labores de inteligencia, se logró la captura de alias "Fito", uno de los criminales más buscados del país. La operación se desarrolló con precisión y sin bajas, demostrando nuevamente el compromiso y la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas y de todo el Bloque de Seguridad. [Ver más](#)

Jueves, 26 de junio de 2025

## Seguridad y Defensa



### Alias 'Fito' fue capturado y Noboa espera respuesta para extraditarlo a Estados Unidos. Teleamazonas

Alias 'Fito' fue capturado por el Ejército de Ecuador. Una fuente del Gobierno confirmó a Teleamazonas que la detención fue ejecutada por militares en Manta, provincia de Manabí, la tarde de este miércoles 25 de junio del 2025. El presidente Daniel Noboa confirmó la detención con un mensaje publicado en sus redes sociales. El Primer Mandatario atribuyó la captura a las leyes de Solidaridad e Inteligencia, propuestas por él y recientemente aprobadas. [Ver más](#)



### Cómo localizaron a 'Fito': Usaron tecnología para medir espesor de paredes y maquinaria pesada. La Hora.

Equipos técnicos y maquinaria se usaron en la operación que la tarde del miércoles, 25 de junio, permitió la captura de Adolfo Macía, alias Fito. El cabecilla de los Choneros estaba en un búnker construido en un inmueble del barrio Monterrey, un sector situado entre los cantones de Manta y Montecristi, en la provincia de Manabí. La operación se llamó Gran Fénix 28 y en esta participaron los ministros de Defensa, Gian Carlos Loffredo, y del Interior, John Reimberg. [Ver más](#)



### Alias Fito: ¿quiénes son los cuatro hombres detenidos junto al líder de los Choneros? La Hora

José Adolfo Macías Villamar, alias Fito, fue capturado y detenido este 25 de junio de 2025, pero no estaba solo. Junto con el líder de los Choneros, 'cayeron' cuatro hombres que que trabajarían como parte de su seguridad. Los cuatro hombres tienen antecedentes penales y fueron trasladados con Fito, hasta la base aérea de Simón Bolívar de Guayaquil. El que más antecedentes tiene es Eduardo Cabrera, quien – según el sistema del Consejo de la Judicatura. [Ver más](#)



### Traslado de alias Fito a La Roca se realiza con fuerte resguardo militar. Expreso

Fito fue ubicado tras 503 días de su fuga de la cárcel La Roca, en enero de 2024. El criminal fue ubicado en la tarde de este miércoles en el cantón Montecristi, provincia de Manabí, en un operativo liderado por el Bloque de Seguridad, el cual se ejecutó durante más de diez horas, sin reportes de enfrentamientos ni víctimas. Fito estaba oculto en un búnker subterráneo de lujo, construido dentro de una vivienda en el sector de La Pradera. [Ver más](#)

Jueves, 26 de junio de 2025



### Leyes de Solidaridad e Inteligencia: ¿Sirvieron para la captura de alias 'Fito'? Expreso

25 de junio, 2025

El presidente Daniel Noboa confirmó la captura de Adolfo Macías Villamar, alias 'Fito', la tarde del 25 de junio de 2025. En ese anuncio, Noboa afirmó que todo fue posible gracias a las leyes de Solidaridad Nacional y de Inteligencia, aprobadas menos de un mes atrás. A ese pronunciamiento se sumó el del presidente de la Asamblea, Niels Olsen, quien escribió en su perfil de la red social X: "Gracias a las leyes de Solidaridad e Inteligencia, hoy Fito está en manos del Bloque de Seguridad. A quienes dudaron: ahí está la respuesta". [Ver más](#)



### ejercito\_ecuatoriano

### Ejército Ecuatoriano brinda seguridad en los traslados de privados de libertad en Riobamba

#Riobamba| El Ejército Ecuatoriano brindó seguridad durante el traslado de Daniel S. B. y Noé S. B. a la Fiscalía de Chimborazo, así como de 4 personas privadas de la libertad para que rindan sus declaraciones. Entre los custodiados se encuentran los presuntos implicados en los hechos violentos suscitados este martes 24 de junio al interior del CPL Chimborazo y de quienes se presumen intentaron atentar contra la humanidad de otros detenidos. Al momento, personal militar contribuye para que se mantenga el orden y control del centro carcelario. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

#### ● Golpe a las estructuras criminales en Daule

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del #BloqueDeSeguridad, ejecutaron una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en el sector La Aurora, cantón #Daule.

Durante la intervención se decomisaron cápsulas detonantes, municiones, sustancias sujetas a fiscalización, motocicletas y pertrechos militares. Además, fueron aprehendidos cuatro ciudadanos que presuntamente estarían vinculados a actividades ilícitas. Las Fuerzas Armadas firmes en la lucha contra el crimen organizado. [Ver más](#)



### @FFAAECUADOR

#### ● Operación militar en CPL N.º 1 Sucumbíos

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del #BloqueDeSeguridad, ejecutaron una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 Sucumbíos, como parte de las acciones permanentes en apoyo a la seguridad del sistema penitenciario. Durante la intervención se identificó a un individuo privado de libertad presuntamente vinculado a un esquema de extorsión, quien fue puesto a órdenes de las autoridades competentes. [Ver más](#)

Jueves, 26 de junio de 2025

**@FFAAECUADOR**

● Fuerzas Armadas combaten minería ilegal en Sozoranga #Loja | Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutaron una operación de reconocimiento en el sector La Ceiba, cantón #Sozoranga, donde se detectó actividades clandestinas de minería ilegal. Durante la intervención, se decomisaron explosivos, frascos de mercurio, tacos de dinamita, cordón detonante, sacos de nitrato de amonio, taladros y material aurífero. Además, se inhabilitaron bocaminas y se destruyó el material encontrado, conforme a los protocolos de ley establecidos. [Ver más](#)

**Call center de la extorsión: desde Quito, banda amenazaba a víctimas en Ecuador, Colombia y México. Primicias**

El call center de la extorsión funcionaba en Quito. Este 25 de junio de 2025, la Fiscalía General del Estado y la Policía Nacional desmantelaron una organización delictiva transnacional que entregaba préstamos ilegales y luego exigía pagos mediante amenazas en Ecuador, Colombia y México. El centro de operaciones de esta banda criminal estaba ubicado en la avenida Atahualpa y República, en el sector La Carolina. [Ver más](#)

**Mafer Vargas: "No me voy a quedar con los brazos cruzados ante la delincuencia". Expreso**

"Nunca cerraré los ojos ante lo que sucede en mi cantón", afirmó Vargas a través de sus canales oficiales. La convocatoria reunió a representantes de instituciones de control con el objetivo de coordinar acciones firmes y devolver la calma a los ciudadanos. En la sesión de trabajo participaron delegados de la Policía Nacional, la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), el Cuerpo de Bomberos, el departamento de Seguridad Municipal, la Jefatura Política y la Comisaría de Policía. [Ver más](#)

**Noé Salcedo bloqueó la celda y recibió 11 puñaladas para salvar a su hermano. Expreso**

Fue un intento desesperado por salvar a su hermano. Noé Salcedo se convirtió en un muro humano al bloquear la puerta de la celda. Se interpuso ante cuatro presos, presuntos integrantes de la banda criminal Los Lobos, que buscaban asesinar a su hermano, Daniel Salcedo, alias Bello. Su acto de lealtad fraterna lo dejó con 11 heridas de arma blanca, pero logró frenar el ataque. [Ver más](#)

**@tctelevisión**

Este miércoles 25 de junio de 2025, la Fiscalía General del Estado y la Policía Nacional allanaron una empresa ubicada en el sector La Carolina, en el norte de Quito, por su presunta vinculación con el delito de extorsión a través de medios tecnológicos. Según las investigaciones preliminares, desde esta compañía se habrían enviado mensajes extorsivos a víctimas, en los que se amenazaba con difundir información personal, videos o incluso montajes con contenido sexual si no se realizaban pagos a través de carteras virtuales. [Ver más](#)

Jueves, 26 de junio de 2025

## Coyuntura



**La ley de integridad pública también dispone que algunas cooperativas de ahorro y crédito pasen a convertirse en bancos. Ecuavisa**

No son pocas las reformas económicas que incluye la ley de integridad pública. En lo estructural, unifica la Junta de Política y Regulación Monetaria y la Junta de Política y Regulación Financiera en una sola entidad. Es decir, vuelve al esquema vigente hasta 2021, cuando se dividieron con el argumento de defender la dolarización, de evitar que se confundan los intereses financieros del estado con los intereses de los ahorristas y que cada instancia se maneje de forma técnica, pero independiente. [Ver más](#)



**Gobierno de Noboa está "a días" de autorizar la explotación de la mega mina de oro Cangrejos. Primicias**

El contrato para dar paso a la explotación de la mina de oro y cobre Cangrejos (provincia de El Oro) está por firmarse en los próximos días, dijo este 25 de junio de 2025 el viceministro de Minas, Javier Subía. "Estamos a días, a semanas de firmar el contrato de explotación minera... Estamos ultimando detalles, estamos en la última etapa", dijo Subía durante un conversatorio con medios de comunicación organizado por Expo Minas, de HJ Becdach. [Ver más](#)



**Asistente de bodega en Petroecuador ganaba USD 3.300 al mes, estos eran los 'sueldos dorados' de la empresa estatal. Primicias**

Con sueldos 'dorados' y que en algunos casos duplicaban lo permitido por el escalafón, así trabajaban unos 70 empleados de Petroecuador que fueron separados de la empresa estatal, el pasado 24 de junio de 2025. Los despidos corresponden a casos de "personal sobrevalorado, que presentan distorsiones salariales superiores al 100% respecto al valor de sus puestos, establecidos en la tabla salarial vigente", dijo Petroecuador en un comunicado. [Ver más](#)

## Opinión



**César Febres-Cordero | La ley popurrí. Expreso.**

En la Asamblea Nacional, una mayoría apresurada en su intento de evitar que el Gobierno se vea en la necesidad de cumplir con su promesa de convocar a una constituyente, la cual potencialmente podría mandarlos a sus casas, y preocupada por el poco margen que llevan encima del umbral de votos requeridos para aprobar leyes, hizo y deshizo de la Constitución y la ley con soberbia creatividad y desidia pura. Estiraron la unidad de la materia hasta convertirla en un bolsillo de payaso: 19 leyes reformadas en un solo proyecto, tocando desde los contratos públicos hasta a los menores infractores. [Ver más](#)

Jueves, 26 de junio de 2025



**¿Se ha debilitado la democracia? Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora**  
El nacionalismo promovido por líderes populistas, amparado en una supuesta autodeterminación de los pueblos, no ha logrado cambiar el rumbo de la historia en sus países. Por el contrario, ha profundizado las crisis democráticas y políticas, generando graves consecuencias económicas y sociales que persisten hasta hoy. Lejos de propiciar una recuperación, ha provocado una crisis regional que impide alcanzar una estabilidad democrática capaz de superar la parálisis general en que se encuentran. [Ver más](#)



**Fernando Insua Romero | Emergencia en la justicia. Expreso**  
Reimberg no habla al vacío. En solo 11 meses el Consejo de la Judicatura ha destituido a 46 jueces y 11 fiscales. Se han iniciado más de 100 auditorías patrimoniales. La Asamblea incluso aprobó una ley para evaluar anticipadamente a los operadores judiciales. El problema no es falta de marco legal sino de valentía institucional. La exposición pública de jueces cuestionados no debe entenderse como escarnio, sino como forma de control democrático; el propio ministro citó casos de autoridades de justicia que tiene decenas de fallos polémicos y cuestionables. [Ver más](#)



**¿Hacia dónde vamos y a qué costo? Sofía Cordero. La Hora**  
El liberalismo, la base de la democracia y el Estado de derecho, está siendo desplazado en Ecuador por prácticas que ya no respetan los límites constitucionales ni legales del poder. La idea de que un gobierno debe ser controlado por normas claras y que las instituciones deben garantizar las libertades individuales parece estar desmoronándose frente a una crisis que mezcla violencia, corrupción y desesperanza social. ¿Qué tipo de sociedad estamos construyendo cuando el respeto a las leyes se percibe como un obstáculo y no como una base indispensable para la convivencia? [Ver más](#)



**Roberto Aguilar | La nueva justicia es "especial y expedita". Expreso**  
El noboísmo acaba de encontrar la solución al gran problema de la corrupción del sistema de justicia: de ahora en adelante, a los jueces los nombrarán los políticos. ¡Esta sí que es una idea nueva, digna de un nuevo Ecuador regido por una nueva generación de gente 'fashion' que no se permite una arruga en la camisa! ¿Cómo no se le había ocurrido a nadie? Las reformas al Código Orgánico de la Función Judicial aprobadas este martes por la Asamblea de Niels Olsen, apéndice no deliberante del Ejecutivo. [Ver más](#)



**Hasta cuándo armas y celulares en cárceles. El Universo.**  
La tarde del 24 de junio pasado, un ataque con armas de fuego y armas blancas en la cárcel de Riobamba, Chimborazo, fue titular: Daniel Salcedo, quien había sido trasladado de la prisión La Roca, era el objetivo, y su hermano Noé resultó herido al intervenir, de acuerdo con datos oficiales. Este mismo mes, en un operativo en el centro penitenciario La Roca se decomisaron siete teléfonos celulares de alta gama que estaban en posesión de los internos. [Ver más](#)



Jueves, 26 de junio de 2025

## Radio y Televisión

	<p><b>TVC</b> llamadas informativas a la línea 131 han permitido captura de delincuentes. Mención Ministerio de Defensa <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>Teleamazonas</b> Cotopaxi 123 nuevos paracaidistas se graduaron tras una formación teórica y práctica <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Daule redada contra delincuentes. Mención FF.AA. <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Daule incidente armado cerca de urbanización. Mención FF.AA. <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>TC Televisión</b> Riobamba situación de hermano Salcedo- Mención FF.AA. <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisa</b> ataque a hermanos Salcedo. Mención FF.AA. <b>25-junio-2025</b></p>
	<p><b>Teleamazonas</b> Reimberg señaló que existe información para dar con el paradero de alias FEDE - <b>25-junio-2025</b></p>